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Una persona ha risposto altro precisando: 

Seminari obbligatori ad ogni corso di laurea coinvolta dall'argomento 

 

 

 

Descrivi brevemente le tue impressioni sull'evento a cui ha partecipato oggi. 

• Ottima iniziativa 

• Molto interessante grazie alla partecipazione di differenti competenze. 

• Argomenti molto attuali ma poco diffusi, ho arricchito le mie conoscenze di base. 

• Alcuni aspetti, come la sala operatoria non erano di ampia pertinenza. E' comunque utile parlare di 

questi argomenti. 

• Molto interessante 

• Interessante e utile 

• È stato molto interessante, soprattutto la parte più specificatamente dedicata alla gestione dei rifiuti 

della sala operatoria e alle possibili soluzioni per ridurli 

• Sicuramente ricco di interessanti spunti di riflessione. Grazie 

• Ottima iniziativa, da estendere anche al settore ambulatoriale 

• Molto piacevole da seguire e interessante. Alcuni temi possono sembrare ovvi e noti ai più, a volte 

persino banali, ma in realtà una sensibilizzazione continua è importante e, soprattutto, sentirsi parte 

di un "insieme" che va in una certa direzione fa sentire utili i piccoli, singoli sforzi e sprona ad un 

maggiore impegno. 
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• Ottimo 

• Estremamente interessante la parte sulle sale operatorie, L'UNIFI potrebbe farsi promotrice delle 

soluzioni individuate per ridurre l'impatto ambientale della chirurgia facendone delle linee guida da 

proporre alle dirigenze dei principali ospedali fiorentini. 

• Sicuramente molto interessante e parteciperei di nuovo, però speravo che si entrasse ancora di più 

nel dettaglio e nella concretezza 

• Ha migliorato la mia percezione del problema sulla gestione dei rifiuti 

• Molto interessante soprattutto il trial in chirurgia pediatrica al Meyer 

• Ho trovato l’evento in generale molto interessante, soprattutto lo studio sui rifiuti nelle sale 

operatorie. 

• Evento interessante ed esaustivo nelle argomentazioni! 

• Interessante, sono venuto a conoscenza di alcuni progetti dell'UNIFI dei quali non ero a conoscenza 

precedentemente. 

• Evento interessante 

• Evento molto stimolante che ha posto l'attenzione su problemi diversi ma connessi. Ho apprezzato i 

molti spunti di riflessione. 

• Interessante 

• Molto interessante 

• Interessante 

• Commenti chiari e ben presentati. Evento coeso 

• Positive 

• Bello 

• Evento interessate che motiva a seguire e approfondire il tema anche in altri settori 


